



Nombre de alumno: Eddy Antonio López Pérez

Nombre del profesor: Gonzalo Rodríguez
Rodríguez

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Materia: introducción a la historia de la mvz

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de octubre de 2023.

Introducción a la historia de la medicina veterinaria

La medicina veterinaria en la edad media

- Se dio en el año 500 dc- 1500
- La caballería fue un factor muy impórtate para la medicina veterinaria
- En la edad media aparece el mariscal cargo de jefe de doce caballos entre el germano

Alberto Magno

Fue la figura mas importante en el siglo XIII ya que señalo las diferencias entre los insectos y los arácnidos

La superstición y la magia

Eran comunes para e tratamiento de enfermedades, la salud para que fuera consagrada eran los santos, como san Antonio, san roque, san sebastian san huerto, san Eloy, santa quitina

El oscurantismo y su impacto en la medicina veterinaria

oscurantismo

- Fue una practica de forma liberada que hechos o detalles de algún asunto se den a conocer
- Retribución u oposición a la difusión del conocimiento publico

Su impacto

- Este periodo tuvo un impacto negativo para la medicina veterinaria, ya que se produjo un retroceso en los conocimientos y las practicas que se habían desarrollado en las culturas antiguas
- En el siglo VI una epizootia destruyo la mayor parte del ganado en Francia

Cuales fueron las primeras escuelas de medicina veterinaria en el mundo

En el mundo

En 1761 se fundó la primera escuela veterinaria en el mundo en lyon, en bourges y se puso en funcionamiento

En España

La creación de la primera escuela veterinaria en España en el año de 1793, en esa época se introdujo la palabra veterinario

En América

Una de las primeras escuelas veterinarias en territorio americano fue la de nueva york en 1846, y la segunda fue la de Boston en 1883.

En Latinoamérica

Entre las primeras se encuentran la escuela nacional de veterinaria de Bogotá, Colombia en el año de 1884.
Posteriormente en 1907, se fundo la escuela libre de veterinaria en la habana,